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TOP 0:  Medinetz Leipzig 
Hannes beschreibt die Tätigkeit des Medinetzes. Medinetz kümmert sich um Menschen ohne 

Aufenthaltserlaubnis. Jakob beschreibt die Gründungsgeschichte des Medinetzes. Das Medinetz 

vermittelt Kranke an Ärzte weiter, um für sie eine Behandlung zu erreichen. 

Jakob und Hannes bitten uns die Kosten einer Geburt in Höhe von ca. 500€ zu übernehmen. 

Collin merkt an, dass wir nur ein begrenztes Budget hätten und wir dieses für studentische Interessen 

ausgeben müssten und er sich nicht sicher ist, ob die Übernahme von uns möglich ist. 

Er bittet darum, die Diskussion in diese Richtung abzubrechen, da er dafür vorher mit dem Finanzer 

des StuRas sprechen müsste. 

Theresa regt an, das Medinetz sollte sich vielleicht direkt an die Studierenden wenden, um eine 

Spendenaktion zu organisieren. 

TOP 1:  Filmabend RAS 
Angelika, vom Rat für ausländische Studierende, ist hier um einen Filmabend mit uns zu organisieren. 

Im Film „Die Reise des jungen Ché“ geht es um eine Reise von Ché Guevarra mit dem Motorrad durch 

Südamerika. Angelika bittet vor allem um Unterstützung bei der Organisation eines Hörsaales, der groß 

genug ist, zu erhalten. Das RAS veranstaltet regelmäßig Events mit dem Ziel der Inklusion ausländischer 

Studierende in die deutsch-stämmige Studierendendschaft. Wir unterstützen sie dabei. Sonja schickt 

ihr die Kontaktdaten um die Zusammenarbeit mit dem RAS für die Veranstaltung zu intensivieren. 

TOP 2:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Wir sind mit 09/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 

Protokoll: 

Sonja merkt an, dass wir mehr Wert auf die Erstellung der Protokolle legen sollten. 

Protokoll vom 03.11.14 Abstimmung: → MH/0/3  



TOP 3:  Sprechstunde 

TOP 4:  Kommissionen 

Berufungskommission W2 molekulare Bildgebung 

Am Mittwoch dem 03.12.14  ist der nächste Termin, zudem aber keine der Entsandten Zeit hat und 

sich daher ein Ersatz finden muss. Colin meldet sich dafür und soll anstelle von Ines entsandt werden. 

Abstimmung: MH/0/0 → angenommen 

TOP 5:  Finanzen 

Zimo 

Eva berichtet, dass Zimo keine Druckaufträge mehr per Brief unter einem Betrag von 20€ verschicke. 

Wir müssen daher in Zukunft wahrscheinlich direkt bar bezahlen. 

Wir werden in Zukunft bei den Finanzern die Quittungen zur Kostenrückerstattung einreichen.   

Toner 
Eva stellt einen Finanzantrag über 12€ für einen Toner. Colin regt an gleich mehrere zu bestellen. Daher 

stellt Eva einen Finanzantrag über 40€ für den Kauf von 4 Tonern. 

Abstimmung: MH/0/1 angenommen 

Handkasse 

Eva bittet darum während der Sprechstunde verkaufte Dinge ordentlich zu protokollieren.  

Klausurentagung 

Tim V. stellt einen Finanzantrag über 35€ für Verpflegung für die Klausurentagung am Donnerstag. 

MH/0/2 angenommen 

BuKo Halle 
Sonja stellt einen Finanzantrag über 250€ für 2/3 der Teilnahmekosten für den Bundeskongress der 

Bvmd. 

Abstimmung: MH/0/2 angenommen 

BuKo 2015 

Sonja stellt einen Finanzantrag über 100€ für Flyer zur Bewerbung des BuKos nächstes Jahr in Leipzig. 

Abstimmung: MH/0/1 

Volleyballtunier 

Elli stellt einen Finanzantrag über 30€ für Druckkosten für das Neujahrsvolleyballtunier. 

Abstimmung: MH/0/2 



TOP 6:  GMA (Gesellschaft für medizinische Ausbildung) 
Sonja stellt die GMA vor. Die GMA wird nächstes Jahr ihre Jahrestagung vom 30.09.2015 bis 03.10.15 

in Leipzig durchführen. Dafür werden auf der einen Seite Helfer gesucht und auf der anderen Seite 

Studierende, die einen Workshop organisieren wollen, gesucht. 

TOP 7:  Fachschaftsrat-Wochende 
Nicole stellt die inhaltlichen Themen des Wochenendes vor. Zusätzlich führen wir ein Meinungsbild 

durch, welchen sozialen Aktivitäten wir am Wochenende nachkommen wollen. Wir entscheiden uns 

dafür, den Nachmittag in der Stadt zu verbringen. Nicole informiert darüber, dass wir vor 19.00 Uhr da 

sein müssen um Abendessen zu bekommen. 

TOP 8:  Evaluationsbögen UaK Dermatologie 
Theresa informiert über die Problematik. Auf der Dermatologie wurde der UAK evaluiert. Nun geht es 

darum, ob wir oder die Hautklinik die Evaluationsbögen auswerten. Dazu führen wir ein Meinungsbild 

durch: 0/MH 

Wir entscheiden uns dafür, die Auswertung an die Hautklinik zurückzuverweisen. Darum wird sich 

Theresa kümmern. 

TOP 9:  Erklärbärstunde PJ 
Wir haben eine Anfrage erhalten, ob eine Erklärbärstunde für das PJ stattfindet. Theresa informiert, 

dass die AG PJ dazu eine Veranstaltung durchführen wird. Sie regt an, ein paar zu erwartende Fragen 

vorzubereiten. Sonja antwortet auf die Anfrage. 

TOP 10:  Crucio 
Alexander informiert darüber, dass die Crucio-Seite komplett überarbeitet wurde. Er bittet uns, die 

Seite auf Fehler zu überprüfen. 

TOP 11:  Weihnachtsfeier 
Auch dieses Jahr wollen wir eine StuRaMed interne Weihnachtsfeier, deren Organisation in der Hand 

der Erstis liegt, durchführen. 

TOP 12:  Unbeantwortete Mails 
  

TOP 13:  Sonstiges 
Tim V. hat einige Veranstaltungshinweise: 13.11.14 15.00 Uhr 600mal Blut, 13.11.14 Klausurtagung, 

Erklärbärstunde Promotion am 21.12.14. 

 



Wir schließen die Sitzung um 21.35 Uhr. 

 


